

桜木小だより

大宮区桜木町4丁目328番地9 電話641-0276 学校HP URL <http://sakuragi-e.saitama-city.ed.jp/>

学校教育目標

ちからいっぱい

やさしく かしこく たくましく

『 ゆっくり行く者は遠くまで行く 』

校長 茂呂 宏幸

梅雨入り後も晴れの日が多く、厳しい暑さの日が続いておりますが、保護者・地域の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。学校では、子どもたちが楽しみにしている水泳学習が始まりました。大きな水しぶきと歓声が競うように夏の空に弾け、楽しい様子を伝えています。これから本格的な夏が始まりますが、熱中症等に十分注意しながらも、充実した教育活動が行えるよう努めて参りますので、ご家庭でもお子様の健康管理をお願いいたします。また、保護者・地域の皆様におかれましても、体調管理には十分ご留意ください。

6月6日(金)に実施した音楽会では、午前中の開催にもかかわらず、多くの方にご参観いただき、誠にありがとうございました。子どもたちの一生懸命な姿、そして歌声はいかがでしたでしょうか。子どもたちの緊張は、前日の校内音楽会とは少し様子も違っていました。学年で練習してきた成果を発揮できたようでした。本来であれば、保護者の皆様にも全学年の子どもたちの日ごろからの授業の成果や学校生活での成長を参観していただきたかったのですが、場所や時間等の関係で、このような入替制での開催とさせていただきます。ご理解いただければ幸いです。

そのおかげもあり、前日(木)の校内音楽会では、全校児童が一堂に会し、全校合唱を行ったり、他の学年の発表を目の前で見ることができ、音楽のよさや楽しさを共有したりすることができました。特に高学年の真剣な姿と美しいハーモニーは、きっと低・中学年のあこがれやお手本として、心に残ったことでしょう。昔と比べて学校行事が縮減していく中でも、学校行事を通して、友だちと協力したり、集団への所属感や連帯感を深めたりすることで、望ましい人間関係を形成してほしいと願っています。

さて、あと3週間足らずで夏休みを迎えます。きっと今から楽しみにしている子どもたちも多く、また夏のイベントを検討しているご家庭もあるかと思えます。ぜひ、ご家族でそれぞれのふれあいの形を大切にしてください。安全で心に残る夏休みなることを願っております。しかしながら、子どもたちにとっては、39日間という長いお休みとなります。つい家にいる時間が増えると、ネットやゲームに浸ってしまい、生活リズムを乱し体調を崩すこともあります。『暇でやることがない』と惰性でネットやゲームを続けることなく、夏休みだからできることや普段なかなか取り組めないことにチャレンジしてほしいと思っています。できれば、その中に夏休み後もコツコツと継続してできるものがあるといいと思います。

外国のことわざに『ゆっくり行く者は遠くまで行く』という言葉があります。慌てずに一步一步着実に歩み続けることが、最終的には一番遠くまでたどり着くことができるということを表していることわざで、ゆっくりでも地道に続けることの大切さ伝えています。まずは、夏休みの期間、継続して頑張れることを親子で見つけ、挑戦してみたいでしょうか。

私もラジオ英会話をはじめ3年、予習、復習をしながら毎日15分聞いています。本当に上達しているか心配になるくらいのスピードで、ゆっくり進んでいます。もとい、進んでいると信じています。“ I will do my best without giving up. ”

楽しい夏休みをお過ごしください！

音楽会の感想

- ・本番では、強弱をつけて歌えました。ソプラノとアルトが重なるところがきれいにできました。みんなが一つになれた感じがしてうれしかったです。(4年生)
- ・アルトパートをしっかり聞いて歌うことができました。今までで一番よい歌声でした。6年生になったら、みんなのお手本のように歌いたいです。さらに二部合唱では、もっとむずかしいのにチャレンジしてみたいです。(5年生)
- ・本番を終えて成果を出し切れたような気がして、達成感がありました。それに学年の先生や音楽の先生だけでなく、他の学年の先生や教頭先生、校長先生も感動したと言ってもらってうれしかったです。今回の音楽会で、学年で団結した力を運動会や巣立ちの会などの学校行事にも生かしていきたいです。(6年生)

7月行事予定			各学年の授業時数					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	火	お話朝会 桜木中未来くるワーク体験(～3日まで)	5	5	6	6	6	6
2	水	学級の時間 5年スマホ・タブレット安全教室 委員会④	5	5	5	5	6	6
3	木	朝読書	5	5	6	6	6	6
4	金	さく리스 SC、SSW	5	5	5	6	6	6
5	土	桜木子ども広場						
6	日							
7	月	基礎基本 個人面談①・全校5時間授業・14:25下校 5年学校歯科巡回指導 桜木子ども広場	5	5	5	5	5	5
8	火	音楽朝会 個人面談②・全校5時間授業・14:25下校 4年サントリー水育出張授業	5	5	5	5	5	5
9	水	さく리스 個人面談③・全校5時間授業・14:25下校	5	5	5	5	5	5
10	木	竜巻避難訓練 個人面談④・全校5時間授業・14:25下校	5	5	5	5	5	5
11	金	さく리스 個人面談⑤・全校5時間授業・14:25下校 SSW	5	5	5	5	5	5
12	土							
13	日							
14	月	基礎基本 個人面談⑥・全校5時間授業・14:25下校	5	5	5	5	5	5
15	火	学級の時間	5	5	6	6	6	6
16	水	さく리스 給食終了日 全学年5時間授業・14:40下校	5	5	5	5	5	5
17	木	学級の時間 通常3時間授業・11:45下校	3	3	3	3	3	3
18	金	1学期終業式 通常3時間授業・11:45下校	3	3	3	3	3	3
8月行事予定								
27	水	2学期始業式 通常3時間授業・11:45下校	3	3	3	3	3	3
28	木	学級の時間 木曜日時程4時間・12:20下校	4	4	4	4	4	4
29	金	さく리스 給食開始日 通常4時間授業・13:30下校	4	4	4	4	4	4
夏季休業日 7月19日(土)～8月26日(火) ※8月12日(火)～15日(金)及び18日(月)は、学校閉庁日となります。								

7月の生活目標 ◎時間を守って生活しよう

— お知らせ —

■夏季期間における地域行事について

◇8月23日(土)、24日(日):納涼盆踊り大会
◇桜木公民館のイベント情報 ◇さいたま市公式観光サイト



※QRコードからサイトにアクセス可能です。

■硬筆展覧会入選作品展示について

7月5日(土)、6日(日)に大宮国際中等教育学校で「さいたま市硬筆展覧会」が開催され、推薦作品と6年生の特選作品を展示します。

また、本校の児童の作品は、個人面談期間の7月14日(月)まで、各教室に展示します。ぜひご覧ください。

■転出・学区内転居について

転出や学区内転居の予定がある方は、お早めに担任へご連絡ください。

■「緑の羽募金」について

今年度は、「13,925円」の募金が集まりました。緑の羽募金へのご協力ありがとうございました。

■【周知】さいたま PUSH 講習会について

親子で・友達と一緒に学ぶ参加費無料の救命講習会です。詳細はQRコードからご確認ください。



— 6月6日 音楽会参観者アンケートの結果について —

先日は、音楽会のご参観並びにアンケートへのご協力、誠にありがとうございました。お子様への温かいコメントに重ねてお礼申し上げます。いただいた励ましのお言葉は、各学年に伝えさせていただきました。いただいたご意見や感想は、次年度の行事計画及び今後の学校運営の参考とさせていただきます。【回答数191家庭】

1 音楽会について

2 お子様の発表について

①音楽会の周知・案内

● ◎とてもよい 59.2%
● ○よい 38.2%
● ▲よくない 2.6%

②当日の運営

● ◎とてもよい 57.1%
● ○よい 40.8%
● ▲よくない 2.1%

③お子様の発表

● ◎とてもよい 77%
● ○よい 22%
● ▲よくない 1%

④全体の雰囲気

● ◎とてもよい 64.9%
● ○よい 35.1%

● 期待を上回った 55
● 期待どおりだった 131
● 期待を下回った 5

